

flashactu

16.03.2016

Servair ouvre son capital pour amplifier son développement

Michel Emeyriat, Président-directeur général de Servair, a tenu informé le 16 mars son Comité Central d'Entreprise du projet d'ouverture majoritaire de son capital à un nouvel actionnaire.

Servair a enclenché il y a 3 ans une nouvelle dynamique de croissance, qui passe par trois axes majeurs : le redressement sur ses bases parisiennes, la poursuite du développement de son réseau international sur des marchés en croissance et la mise à profit de ses savoir-faire dans de nouvelles activités.

Cependant, Servair croît moins vite que ses concurrents et voit la consolidation du marché du catering aérien se faire sans elle. C'est par sa capacité à se développer à l'international que se décidera l'avenir de Servair. Comme ses concurrents, elle doit pouvoir proposer une offre réseau solide, pour éviter les pertes de clients sur ses bases historiques, telles que TAM et United récemment.

Partenaire historique de Servair, Air France n'est plus en mesure de financer seule le besoin de développement de sa filiale. L'entrée au capital de Servair d'un nouvel actionnaire, quelle que soit la formule retenue, a pour vocation de valoriser les savoir-faire de Servair pour assurer son développement, le meilleur gage pour maintenir le périmètre des emplois.

"La volonté d'Air France comme de Servair est de trouver un partenaire qui nous accompagne dans nos ambitions de développement, tout en garantissant notre socle social, nos valeurs et les fondements de notre entreprise. L'ouverture de notre capital permettra de soutenir nos orientations stratégiques et le projet industriel qui en découle", précise Michel Emeyriat, Président-directeur général de Servair.

